



Mireya Pineda Álvarez, conocida en el mundo de las motos como “la Ratita 8”, tiene 11 años y es de Algámitas (Sevilla). En 2025 ha vivido su primer año de competición en Mini GP 110 cc, logrando un excelente resultado: tercera posición tanto en la última carrera como en la clasificación general del Campeonato de Andalucía.

Mireya se muestra muy feliz con su progreso y con ganas de seguir entrenando, aprendiendo y mejorando. Con determinación y pasión, quiere demostrar que las mujeres también pueden alcanzar todo lo que se propongan en el motociclismo.

.